



KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)

PERANGKAT DAERAH	:	DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA KOTA SALATIGA
KPA	:	Drs. R. PRASETIYO ICHTIARTO, M.Si.
PPK	:	FARA MUSTOFA, M.KOM
KEGIATAN	:	PENGELOLAAN NAMA DOMAIN YANG TELAH DITETAPKAN OLEH PEMERINTAH PUSAT DAN SUB DOMAIN DI LINGKUP PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN/KOTA
SUB KEGIATAN	:	PENATALAKSANAAN DAN PENGAWASAN NAMA DOMAIN DAN SUB DOMAIN DALAM PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN/KOTA
PEKERJAAN	:	BELANJA MODAL LISENSI DAN SOFTWARE PENDUKUNG LAYANAN NAMA DOMAIN

TAHUN ANGGARAN:

2021

KERANGKA ACUAN KERJA (KAK)
KEGIATAN PENGELOLAAN NAMA DOMAIN YANG TELAH DITETAPKAN OLEH
PEMERINTAH PUSAT DAN SUB DOMAIN DI LINGKUP PEMERINTAH DAERAH
KABUPATEN/KOTA
PEKERJAAN BELANJA MODAL LISENSI DAN SOFTWARE PENDUKUNG LAYANAN
NAMA DOMAIN

<p>1. LATAR BELAKANG</p>	<p>Dalam rangka melaksanakan amanat Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah, Peraturan Pemerintah Nomor 18 tahun 2016 tentang Perangkat Daerah serta berdasarkan Peraturan Daerah Nomor Nomor 9 Tahun 2016 tentang Pembentukan dan Susunan Perangkat Daerah serta Peraturan Walikota Nomor 104 Tahun 2020 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi serta Tata Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika, Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Salatiga melaksanakan urusan Komunikasi dan Informatika, urusan Statistik dan urusan Persandian.</p> <p>Pemerintah Kota Salatiga, melalui Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Salatiga menyediakan Layanan Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Kota Salatiga untuk menunjang kinerja aparatur dalam menyelenggarakan pemerintahan dan layanan publik.</p> <p>Sehubungan dengan hal tersebut maka Dinas Komunikasi dan Informatika akan melaksanakan Pekerjaan Belanja Modal Lisensi dan Software Pendukung Layanan Nama Domain.</p>
<p>2. DASAR HUKUM</p>	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Undang-Undang No. 11 Tahun 2008 tentang Informasi Transaksi Elektronik; ▪ Peraturan Pemerintah No. 71 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Sistem dan Transaksi Elektronik; ▪ Peraturan Presiden No. 16 Tahun 2018 tentang Pengadaan Barang dan Jasa Pemerintah; ▪ Peraturan Presiden No. 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik;

	<ul style="list-style-type: none"> ▪ Instruksi Presiden No. 06 Tahun 2001 tentang Pengembangan dan Pemanfaatan Telematika di Indonesia; dan ▪ Peraturan Walikota No. 104 Tahun 2020 tentang Kedudukan, Susunan Organisasi, Tugas dan Fungsi, serta Tata Kerja Dinas Komunikasi dan Informatika.
3. MAKSUD DAN TUJUAN	<p>1. Maksud</p> <p>Maksud dari kegiatan ini adalah untuk mengatur Pelaksanaan Proses Pemilihan Penyedia Barang dan Jasa yang sumber dananya dibiayai dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD).</p> <p>2. Tujuan</p> <p>Tujuan dari pengadaan ini adalah optimalisasi pemanfaatan teknologi informasi dalam penyelenggaraan layanan nama domain dan sub domain di lingkup Pemerintah Kota Salatiga.</p>
4. TARGET/SASARAN	Target/sasaran yang ingin dicapai terkait dengan pengadaan ini yaitu tersedianya nama domain, software, lisensi, dan sertifikat pendukung pengelolaan nama domain dan sub domain di lingkungan Pemerintah Kota Salatiga.
5. NAMA ORGANISASI PENGADAAN BARANG/JASA	<p>Nama organisasi yang menyelenggarakan/melaksanakan Penyelenggaraan Layanan Nama Domain (Pengadaan Software)</p> <p>K/L/D/I : Pemerintah Kota Salatiga</p> <p>Satker/OPD : Dinas Komunikasi dan Informatika</p> <p>PA/KPA : Drs. R. Prasetyo Ichtiarto, M.Si.</p> <p>PPK : Fara Mustofa, M.Kom</p> <p>Jenis Pengadaan : Pengadaan Langsung</p>
6. SUMBER DANA DAN PERKIRAAN BIAYA	<p>a. Sumber dana dibebankan pada APBD Pemerintah Kota Salatiga Tahun Anggaran 2021 Kegiatan Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota Kode Rekening: 2.16.03.2.01.02.5.2.05.08.01;</p>

	<p>b. Total pagu anggaran Rp. 52.570.000,00 (Lima Puluh Dua Juta Lima Ratus Tujuh Puluh Ribu Rupiah) termasuk pajak-pajak yang membebaninya;</p> <p>c. Harga Perkiraan Sendiri (HPS) Rp 52.559.100,00 (Lima Puluh Dua Juta LimaRatus Lima Puluh Sembilan Ribu Seratus Rupiah) termasuk pajak-pajak yang membebaninya.</p>
<p>7. RUANG LINGKUP PEKERJAAN</p>	<p>Ruang lingkup pekerjaan yang dilakukan adalah pembelian lisensi dan software sebagai berikut:</p> <p>A. Belanja Modal Lisensi dan Francise:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Langganan Nama Domain Langganan Nama Domain untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejumlah 3 (tiga) unit. 2. Lisensi CloudLinux OS Lisensi CloudLinux OS untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejumlah 2 (dua) unit. 3. Lisensi cPanel & WHM Lisensi cPanel & WHM untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejumlah 2 (dua) unit. 4. Lisensi Imunify360 Lisensi Imunify360 untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejumlah 2 (dua) unit. 5. Lisensi PHPStrom Individual Lisensi PHPStrom Individual untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejumlah 3 (tiga) unit. 6. Lisensi Sertifikat SSL Lisensi Sertifikat SSL untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejumlah 1 (satu) unit. 7. Lisensi Veeam Backup Essentials Lisensi Veeam Backup Essentials untuk jangka waktu 1 (satu) tahun sejumlah 1 (satu) unit. <p>B. Belanja Modal Software:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Balsamiq Mockup Software Balsamiq Mockup sejumlah 2 (dua) unit. Software untuk pembuatan rancangan antarmuka pengguna aplikasi. Menyediakan tools yang dapat

	<p>memudahkan dalam membuat desain aplikasi yang akan dibuat.</p> <p>2. StarUML Personal</p> <p>Software StarUML Personal sejumlah 2 (dua) unit. Software permodelan, mendukung UML (Unified Modeling Language). Mendukung pendekatan MDA (Model Driven Architecture) dengan dukungan konsep UML.</p>
8. LOKASI KEGIATAN	Lokasi pekerjaan pengadaan ini adalah Dinas Komunikasi dan Informatika Kota Salatiga Jl. Sukowati 51 Salatiga.
9. KUALIFIKASI PENYEDIA	<p>a. Peserta yang berbadan usaha harus memiliki surat izin usaha perusahaan (SIUP) kualifikasi usaha kecil. Kegiatan Usaha KBLI: 47411 - Perdagangan Eceran Komputer dan Perlengkapannya atau KBLI: 46511 Perdagangan Besar Komputer dan Perlengkapan Komputer atau KBLI: 46900 – Perdagangan Besar Berbagai Macam atau KBLI: 47413 – Perdagangan Eceran Piranti Lunak (Software) atau KBLI: 63112 – Aktivitas Hosting dan YBDI yang masih berlaku;</p> <p>b. Tidak masuk dalam daftar hitam;</p> <p>c. Memiliki NPWP dan telah memenuhi kewajiban perpajakan tahun terakhir;</p> <p>d. Memperoleh paling sedikit 1 (satu) pekerjaan sebagai penyedia pekerjaan lisensi atau francise atau piranti lunak (software) dalam kurun waktu 3 (tiga) tahun terakhir, baik di lingkungan pemerintah maupun swasta.</p>
10. PELAKSANAAN PEKERJAAN	<p>a. Jenis kontrak yang dipakai adalah Kontrak Harga Satuan;</p> <p>b. Jangka waktu pelaksanaan pekerjaan adalah 20 hari kalender, terhitung sejak penandatanganan kontrak;</p> <p>c. Rencana Pelaksanaan pekerjaan dimulai bulan Maret tahun 2021 dan selesai pada bulan Maret tahun 2021.</p>
11. KELUARAN	Lisensi dan software pendukung pengelolaan layanan nama domain dan sub domain di lingkungan Pemerintah Kota Salatiga.

12. PENUTUP	Demikian Kerangka Acuan Kerja ini disusun sebagai landasan dalam pekerjaan Belanja Modal Lisensi dan Software Pendukung Layanan Nama Domain.
--------------------	--

Salatiga, 01 Maret 2021

Pejabat Pembuat Komitmen
Belanja Modal Lisensi dan Software Pendukung Layanan
Nama Domain pada
Kegiatan Pengelolaan Nama Domain yang telah Ditetapkan
oleh Pemerintah Pusat dan Sub Domain di
Lingkup Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota

FARA MUSTOFA, M.KOM
Pembina
NIP. 19780407 200501 1 006